



Liminaire CSE réseau France 3 (Lyon)

Bienvenue donc à Lyon, en ce tout début de printemps 2019... Dans ce grand studio désormais quasiment inoccupé, symbole du grand savoir-faire des petites mains de la filière, cette Fabrique dont les décors ne se fabriquent quasiment plus ici, puisque votre réorganisation réduit comme peau de chagrin les sites historiques de la fiction de France 3.

Une même organisation centralisée est en train de faire disparaître l'antenne de France 3 Ile de France avec ce transfert imposé des meubles comme des gens au siège de l'entreprise. Transfert dénoncé par les experts.

Bienvenue donc dans cette obscurité, éclairée artificiellement et provisoirement, un peu à l'image du devenir de nos tranches d'information. Transfert ou suppression pure et simple du Soir 3 national et régional.

Allongement du 19/20 régional ? avec les mêmes moyens ? Et pour quel public ? Maintien de la tranche nationale ? Fusion des sites internet et émissions communes avec France Bleu ?

Autant d'incertitudes qui pèsent sur le quotidien des journalistes et des PTA du réseau régional. Et qui viennent s'ajouter à celles sur leur avenir très proche.

On discute sans eux dans un grand rassemblement de cadres de toute l'entreprise à Strasbourg (avec une poignée de journalistes de terrain). Au retour on demande à ces reporters de donner des idées, des projets, avant le 18 avril...

Aujourd'hui les rédactions vont mal, les collectifs de travail sont en souffrance, voire s'opposent les uns aux autres. Et ces problèmes ne sont pas ou très tardivement gérés, comme c'est déjà le cas à Grenoble, à Rodez, à Orléans, à Rennes et à Nantes.

Lyon, le 03 avril 2019